初任総合教育(第3期)

~ CHALLENGE ~

平成29年度初任総合教育が始まりました。

私達、第3期生は、4月1日に県内各消防本部職員として採用され、4月6日に山梨県消防学校に入 寮、翌7日には、多くの来賓の皆様や家族が見守る中で入校式が行われ、8カ月間にわたる消防学校生 活がスタートしました。

初任総合教育は、8 か月間の全寮生活で行われ、消防士として必要な知識・技術・精神を修得するため、同期生とのチームワークを築き、規律と規則を遵守し、消防士としての気概(諦めない精神力)を持って第3期全員が一丸となって頑張っていきます。

11月の卒業式には、一人前の消防士として、胸を張って山梨県消防学校を卒業できるよう、何事にも妥協すること無く、精進してまいります。

- 1 期 間 平成 29 年 4 月 6 日 ~ 平成 29 年 11 月 28 日
- 2 場 所 山梨県消防学校
- 3 対象者山梨県内9消防本部45名(うち女性2名)



4月7日に初任総合教育(第3期)入校式を実施





4月10日から訓練礼式が始まり、消防士としての規律を学びました





4月14日には防火衣の着装訓練を行いました。自分の身を守るための装備として、正しく早く着装できるよう、真剣に取り組みました。





消防士として必要な知識や技術を習得するため勉学や体力向上にも取り組んでいます。



